

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

## La nueva empresa que gestionará el Coso de Las Canteras se presenta ante la afición de Priego

Su debut será el 31 de agosto con una corrida de toros en la que están anunciados Fandi, Escribano y Curro Durán, ante reses de Julio de la Puerta.

## Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de agosto de 2024 - 13:06



Ilusión, muchas ganas y trabajar con la máxima seriedad y el respeto que se merece la Fiesta. Esta es la carta de presentación de Toros y Espectáculos Hermanos Durán, la nueva empresa que asume la gestión del Coso de Las Canteras, cuya puesta de largo ante la afición de Priego tenía lugar ayer miércoles en el transcurso de un acto celebrado en el centro cultural Lozano Sidro, conducido por el informador taurino Juan Antonio Jiménez.

Su cabeza visible, el matador de toros utrerano Curro Durán, diestro que gozó de nombre y cartel

en la década de los años ochenta, iniciaba el pasado año esta aventura empresarial de la mano de su hermano José, con la intención, como así reconocía, "de fomentar la fiesta, dedicarnos al negocio que conocemos de toda la vida, e igualmente para ayudar a su hijo, matador de toros desde el pasado mes de mayo". Con la organización de varios festejos mayores y los previstos en Olvera, Morón de la Frontera, Villamartín, Priego y alguna otra plaza más aún pendiente, afrontan esta etapa como empresarios, "con mucha ilusión, con muchas ganas, hacemos las cosas con la máxima seriedad y el respeto que se merece la Fiesta".

Como indicó durante su intervención, cuando este invierno, junto a su hermano José, empezaron a buscar posibles plazas, "elegimos Priego por considerar que es una plaza muy bonita y que se puede trabajar en ella, ya tiene capacidad para traer carteles buenos y, en definitiva, reúne todas las condiciones para poder trabajar en ella y que pueda funcionar".

Una vez alcanzado el acuerdo con el Consistorio, propietario del más que centenario recinto, que el próximo 7 de agosto cumplirá 132 años de su inauguración, Durán pasaba a analizar el cartel previsto para el próximo 31 de agosto, que definía como "muy atractivo", y en el que, ante reses de Julio de la Puerta, que repiten tras el notable juego que ofrecieron el pasado año, harán el paseíllo David Fandila "El Fandi", Manuel Escribano y Curro Durán.

En cuanto a los precios, el empresario señalaba que, con respecto a los de años anteriores, "hemos subido unas localidades y bajado otras", afirmando que para un cartel de estas características, "con los presupuestos que manejamos, y si comparamos con otras ferias, los precios están bastante bien".

El acto contó con la presencia de uno de los acartelados, el matador de toros Curro Durán, hijo del empresario, para el que la de Priego será su tercera tarde en el escalafón superior, tras tomar la alternativa el pasado 25 de mayo en Utrera. De ahí que como reconocía, la del próximo 31 de agosto, "es una cita que afronto con una gran satisfacción, ilusión y un gran compromiso al estar anunciado con dos figuras del toreo", recordando que la de Priego será su primera comparecencia como matador de toros en la provincia de Córdoba, donde ya actuó en su etapa de novillero sin caballos.

Finalmente, el concejal responsable de asuntos taurinos y presidente de los festejos taurinos que se celebran en Las Canteras, Javier Ibáñez, incidía en la nueva etapa que se inicia con la empresa Toros y Espectáculos Hermanos Durán, a los que transmitía, "el esfuerzo y compromiso del equipo de gobierno con la tauromaquia, que vamos a seguir teniendo mientras estemos aquí, a pesar de los detractores que tenemos".

En cuanto al cartel, que Ibáñez también calificó como "de calidad", el edil ponía de manifiesto que esperan que, "sea un acicate para recuperar esos llenos que la plaza de Priego tuvo en sus días", algo que para conseguirlo, como advirtió, "tenemos que colaborar todos".

Por último, el edil agradecía a la nueva empresa su apuesta por Priego, "una plaza que viene de dificultades y que poco a poco estamos encarrilando", como así reconocía, aprovechando la ocasión para animar a todos los aficionados a llenar la plaza, "para que de esa manera, el año que viene tendremos un festejo de mayor nivel".